

opusdei.org

En DVD, un saint de cinq mètres et de 32 tonnes

19 juil. 2006

Une nouvelle statue orne l'extérieur de la basilique Saint-Pierre: celle de saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei. La représentation souriante de ce saint, qui ouvre ses bras accueillants et qui est accompagné de deux anges, fut placée le 30 août 2005 et bénie par Benoît XVI, le 14 septembre.

La tradition qui tient à ce que la basilique vaticane soit ornée avec des statues de saints fondateurs est née en 1706, lorsque fut placée la représentation de saint Dominique, fondateur des Dominicains. Depuis, 49 autres statues ont pris place dans les niches de l'intérieur et de l'extérieur de la basilique Saint-Pierre.

La statue du fondateur de l'Opus Dei a 5m,50 de haut et elle pèse 32 tonnes. Elle est placée sur le côté gauche de la partie extérieure de la basilique, près d'autres saints fondateurs du XX ème siècle. Sur son socle, on retrouve les armoiries de deux papes, celles de Jean-Paul II, qui demanda qu'elle fut réalisée, et celles de Benoît XVI qui la bénit. Un petit détail: elle est la seule que l'on puisse percevoir de l'intérieur de la Basilique.

L'histoire des statues de Saint-Pierre, la façon dont le sculpteur Romano Cosci conçut ce projet et sculpta saint Josémaria, son inauguration par le pape, les discours de l'acte d'inauguration, le lieu où elle se trouve, la façon de s'y rendre, font partie des vidéo-clips du DVD "*Saint Josémaria Escriva au Vatican*".

Le DVD en anglais, en espagnol et en italien comprend aussi un reportage-photo et les textes des discours en 5 langues.

Le DVD, en format PAL ou NTSC peut être demandé au producteur (*info@romereports.com*) ou au distributeur Casablanca Comunicacion.

saint-de-cinq-metres-et-de-32-tonnes/
(21 avr. 2025)